

Landesfeuerwehrmusikausschuss Hessen, Samstag, 29. April 2017

Alsfelder Feuerwehrmusiker beim 60. Deutschen Schützentag



Am Samstag, dem 22. April 2017, traten die Musiker der Alsfelder show and brass band beim 60. Deutschen Schützentag in Frankfurt am Main auf. Bei einem Festzug von der Alten Oper zum Römerberg stellten die Musikgruppe aus Alsfeld zusammen mit dem Spielmanns- und Fanfarenzug Rückers das musikalische Aushängeschild Hessens dar.

"Insgesamt 136 Zugnummern und über 6.000 Schützen kamen im Umzug zusammen", erklärte Lothar Wiese, Vorsitzender der show and brass band, stolz. Die Alsfelder Feuerwehrmusiker marschierten im Festzug als musikalisches Zugpferd der hessischen Schützen vorweg. Der Auftritt sei vom Hessischen Rundfunk aufgenommen und live übertragen worden. Einen Zusammenschnitt davon findet man in der Mediathek des HR-Fernsehens, bei dem die Musiker aus Alsfeld ab 24:30 min zu sehen sind.

"Erst am Vorabend untermalten wir mit einem Konzert das Maibaum-Fest in Alsfeld", so Wiese. Am 20. Mai präsentiere sich der Verein erneut in der Heimat. "Wir laden alle Musikfreunde zu einem öffentlichen Übungsnachmittag in die Alsfelder Feuerwache ein", berichtete Wiese zum Abschluss.

Fotos: Robin Steih